

日が落ちるのが早くなり、秋から冬への季節の変化を感じますね。 朝晩の気温差があるため、子ども達が体調を崩さないよう、気温に合 わせて衣服の調節を行っていきたいと思います。

SARATEOUNDA SARAGE

手作りの太鼓を使って遊びを楽しんでいます。初めは「なんだろう?」と不思議そうに見ていましたが、保育士が叩いて音を出してみると、「自分もやってみよう!」と真似て叩き出す姿が見られました。クラスの月の歌「むすんでひらいて♪」や「ミッキーマウスマーチ♪」の歌に合わせて叩いてみたり、自由に叩いてみたりと興味津々の子ども達です。これからもたくさんの音楽に触れ、楽しさを共に感じていけるようにしたいと思います。



※元気いっぽい☆**

お外に出るのが大好きな子ども達。天気の良い日は、お散歩へ出掛けたり、シャボン玉をして遊んだり、戸外遊びをして楽しんでいます。 保育士が靴下や帽子の準備を始めると、喜んで保育士の元へ集まってきて、にこにこ笑顔。靴を履いて歩けるようになったお友達は、保育士と手を繋ぎ、歩いて散歩に出掛けます。月齢の小さいお友達は、ベビーカーや避難車に乗って、そこから見える景色を眺めていたり、心地よい揺れにスヤスヤと気持ち良さそうに眠ってしまう事もあります。

暑さも和らぎ、過ごしやすい季節になったので、天気の良い日には 園庭で遊んだり散歩に出掛け、たくさんの日光を浴び、元気に楽しく 過ごしていきたいです。







おおかはいめての運動会をもな

お忙しい中運動会にご参加いただき、ありがとうございました。お家の方と一緒に入場行進や開会式、親子競技に参加する事ができてとっても楽しそうでしたね。運動会後にも子ども達と一緒にお菓子のお家を使って遊び、お家の中に入ってみたり、ドーナツやキャンディーを手に持ち、にこにこの子ども達でした。また一つ素敵な思い出ができましたね♪





